BAR SHALL AND THE

BANCO DE GUATEMALA

BOLETÍN DE PRENSA

Nuevo Gerente General del Banco de Guatemala

El lunes 23 de octubre de 2006, en el Salón de la Junta Monetaria, la licenciada María Antonieta de Bonilla, Presidenta de la Junta Monetaria y del Banco de Guatemala, tomó el juramento de rigor y dio posesión al licenciado Carlos Rafael García como Gerente General del Banco de Guatemala.

Dicho nombramiento fue realizado por la Junta Monetaria con base en la Resolución JM-114-2006, del 11 de octubre de 2006.

El licenciado García es economista egresado de la Universidad de San Carlos de Guatemala y cuenta con una Maestría en Política Económica de la Universidad de Illinois, Estados Unidos de América.

Inició su carrera en el Banco Central en 1981, y ha ocupado las Gerencias: Económica, Financiera, Internacional y Administrativa.

Guatemala, octubre de 2006